

Grève de quatre jours :

Les salariés de la clinique privée à but lucratif du groupe ELSAN se sont mobilisés pour défendre leurs conditions de travail du mardi 10 octobre 20 heures au vendredi 13 octobre 15 heures.

Les salariés.es de la clinique privée affiliée au groupe ELSAN ont mené une grève de quatre jours en un acte de solidarité pour améliorer leurs conditions de travail. Cette action, entreprise par les salariés.es et le syndicat CGT majoritaire de la clinique, ont mis en évidence les préoccupations légitimes concernant la qualité des conditions de travail au sein de cet établissement de santé.

Malgré l'engagement dévoué des professionnels au sein de cette clinique, les salariés.es ont été confrontés à des défis et à des problèmes récurrents, tels que des charges de travail excessives, des heures supplémentaires non rémunérées, et des lacunes en matière de sécurité et de ressources. Les employés de la clinique estiment que ces problèmes affectent leur capacité à fournir des soins de qualité à leurs patients, tout en mettant en danger leur propre bien-être et leur diplôme.

Les salariés.es de la clinique ont tenu une grève pacifique de quatre jours afin de sensibiliser l'opinion publique aux conditions de travail difficiles qu'ils endurent quotidiennement depuis plusieurs mois et d'attirer l'attention de la direction du groupe ELSAN sur la nécessité d'apporter des améliorations substantielles. Le personnel de la clinique exprime sa volonté de négocier avec la direction pour garantir que les salariés.es bénéficient de conditions de travail sûres, justes et équitables.

Le personnel de la clinique reconnaît l'importance de maintenir des soins de qualité et est résolu à travailler avec la direction pour parvenir à une solution mutuellement bénéfique. Cette grève est le reflet d'un désir collectif d'amélioration et d'engagement envers le bien-être des patients et des travailleurs.

Les représentants du personnel et les salariés.es de la clinique ont exprimé leur gratitude envers la population pour son soutien et sa compréhension. Ils espèrent que cette mobilisation conduira au maintien du niveau 2B. Cette maternité à toute sa place sur le département de la Sarthe et les salariés.es l'ont encore prouvé lors de ce mouvement. Le syndicat CGT de la clinique du Tertre Rouge et les salariés.es ont obtenu le maintien de tous les postes et le recrutement d'un poste d'aide-soignante/auxiliaire diplômé.

[À propos de la clinique du Tertre Rouge au Mans :](#)

La clinique du Tertre Rouge au Mans du groupe ELSAN est la seule maternité du secteur privé avec un niveau 2B. Son activité comporte principalement la maternité et la chirurgie obstétricale et chirurgie du cancer gynécologique